



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



25/05/2023

REGIONALES



¡Luego de 10 horas! Confirma Pemex cuatro lesionados tras incendio en Refinería en Minatitlán

A través de un comunicado en Twitter, Petróleos Mexicanos, después de 10 horas del incendio ocurrido la noche de ayer en la planta U-100, de la refinería Lázaro Cárdenas del Río en Minatitlán, dio su versión de los hechos. Pemex aseguró que controló las llamas y que la producción de la refinería no se vio afectada, además confirmó que dicho incidente provocó lesiones a 4 trabajadores.

<https://diariodelistmo.com/regional/tras-10-horas-pemex-habla-sobre-incendio-refineria-de-mina/50377655>